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				Am 29.10.2023 endete für uns die diesjährige Flohmarktsaison mit der Teilnahme am dritten „Initiativenflohmarkt am Else-Rauch-Platz“.

Auch diesmal war Petrus auf unserer Seite und so konnten wir bei bestem sonnig-herbstlichen Hamburger Wetter eine gelungene Saison mit einem erfolgreichen Abschluss krönen.
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				Der Verkauf von Sachspenden bleibt nach wie vor eine unserer wichtigsten Einnahmequellen. Daher nochmal ganz herzlichen Dank an alle Spender*innen, die uns mit ihren großen und kleinen Gaben auch dieses Jahr wieder unterstützt und somit zu einer erfolgreichen Saison beigetragen haben. Dank eures Beitrags konnten 2023 bisher etwa 2400€ auf diese Weise umgesetzt und in unser Projekt investiert werden.
Vielen vielen Dank dafür.
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				Und auch vielen Dank an Martin und das Team vom Initiativenflohmarkt, die uns auch in diesem Jahr wieder mit offenen Armen empfangen und uns die besten Plätze reserviert haben. Ihr macht einen super Job!
Wir freuen uns auf 2024.
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				Am 16.09.23 fand unsere alljährliche Jahreshauptversammlung statt. Da der Spätsommer gerade nochmal so richtig auf Touren kam, trafen wir uns in Thomas´ Schrebergarten im Herzen Hamburgs und starteten nach Kaffee und Kuchen wohlgestärkt in ein produktives Treffen.
					

						

				

				
				
								
												[image: ]														

						

				

				
				
								
				Neben dem obligatorischen Jahresabschluss, aktuellen Themen und der Frage „Quo vadis plietsch“ standen auch wieder die Vorstandswahlen an.
Neben Sabrina (1. Vorsitzende) und Thomas (2. Vorsitzender), die in ihren Ämtern bestätigt wurden, komplettiert nun Christian als Kassenwart den Vorstand. Er übernimmt somit das Amt von Marlene, die nach ihrer großartigen Arbeit in den letzten beiden Jahren nicht mehr angetreten ist und von nun an stattdessen das Amt der Kassenprüferin bekleidet.
Wer noch mehr wissen möchte, dem sei das Protokoll der Jahreshauptversammlung ans Herz gelegt, welches ihr hier einsehen könnt.
Außerdem dürfen wir mit Jördis, Mary und Anna drei neue ordentliche Mitglieder in unserem Kreis begrüßen, die uns zukünftig bei anstehenden Projekten unter die Arme greifen werden. Gleichzeitig verabschieden wir Lars und Louise als ordentliche Mitglieder. Die beiden bleiben uns jedoch als Fördermitglieder erhalten.
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				Insgesamt war es auch dieses Mal wieder ein sehr produktives Treffen, bei dem neue Ideen diskutiert, aktuelle Vorgehen besprochen und zukünftige Projekte angestoßen werden konnten. 2024 kann kommen!
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				Vier Jahre liegt der letzte Projektbesuch – bedingt durch die Corona-Pandemie – nun schon zurück. Also höchste Zeit, mal wieder persönlich bei der C. Academy vorbei zu schauen, um Wichtiges mit der Schulleitung zu besprechen, Eindrücke zu sammeln, hier und da ein wenig auszuhelfen und um zu schauen, was es Neues gibt.

So flogen Sabrina und Christian im März 2023 für drei Wochen nach Ghana, wobei neben dem Besuch an der Schule natürlich auch das Reisen nicht zu kurz kommen sollte. Im Gepäck hatten sie neben einigen Geld- und Sachspenden auch einen ganzen Haufen an Themen, die sie mit Jayaliila besprechen wollten. Natürlich sind wir über Medien wie Zoom, Messenger-Dienste oder E-Mail regelmäßig mit der Schulleitung in Kontakt. Aber viele Dinge lassen sich im direkten, persönlichen Gespräch einfach viel besser besprechen und Missverständnisse können vorgebeugt oder viel schneller ausgeräumt werden.
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				Aktuelle Situation
Jayaliila berichtete uns, dass derzeit 66 Schüler*innen die C. Academy besuchen und von insgesamt 10 Lehrer*innen betreut werden. Zudem hat sie mit ihrem Halbbruder Charles, einem pensionierten Lehrer, einen Headteacher gefunden! Die Unterstützung durch einen Headteacher wünschte sie sich seit Langem, da alles zusammen einfach zu viel Arbeit für die fast 70-jährige ist. Charles erstellt nun Unterrichtspläne und Materialien und unterstützt die Lehrenden in ihrer Arbeit. So nimmt Charles durch seinen Einsatz Jayaliila Arbeit ab und seine Expertise trägt zusätzlich zu einer Verbesserung der Unterrichtseinheiten bei. Für alle Beteiligten eine Win-Win-Situation und eine Nachricht, über die auch wir uns sehr freuen.
Zudem wurde über die Planung der nächsten 2-3 Jahre gesprochen. Im Fokus steht dabei der Zugewinn neuer Schüler*innen, da dies langfristig die erfolgversprechendste Methode darstellt, um die finanzielle Situation der Schule zu verbessern – denn eine höhere Schülerzahl bedeutet mehr Schulgelder. Dies könnte zum Beispiel durch den Einsatz eines Schulbusses gelingen.
Aber auch über bauliche Maßnahmen, die Anschaffung von Möbeln, technischem Equipment (Laptops, Projektor, Router, etc.) und Unterrichtsmaterialien wurde gesprochen.
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				Förderung des Abschlussjahrgangs
Eine Idee, die wir mit im Gepäck hatten und Jayaliila vorschlugen, war die Förderung des Abschlussjahrgangs. Abhängig von der Klassenstufe steigen auch die Schulgebühren. Somit zahlen die Schüler*innen der Abschlussklasse die höchsten Gebühren (aktuell ca. 28€ pro Term / 84€/Jahr). Hinzu kommen die Kosten für die Abschlussprüfung, die vom Schulamt vorgegeben werden (aktuell 52€). Das Wissen um diese verhältnismäßig hohen Kosten hat in der Vergangenheit vermehrt dazu geführt, dass Eltern ihre Kinder vor dem Erreichen der Oberstufe (7.-9. Klasse) von der Schule nahmen, da sie die Gebühren nicht bezahlen konnten.
Um dem entgegenzuwirken haben wir zusammen mit Jayaliila ein Förderkonzept gestaltet, bei dem alle Schüler*innen der Abschlussklasse, die bereits mindestens drei volle Jahre auf der Schule waren und bis dato alle Schulgebühren bezahlt haben, eine vollständige Förderung erhalten.
Dadurch sollen die Eltern überzeugt werden, ihre Kinder bis zum Erreichen des Abschlusses auf der Schule zu lassen. Dies ermöglicht zum einen das Erlangen eines anerkannten Schulabschlusses (BECE – Basic Education Certificate Examination), und entlastet zum anderen die Familien finanziell. Darüber hinaus führt es langfristig zu höheren Einnahmen für die C. Academy.
Da bei diesem Konzept gleiche Bedingungen für alle Schüler*innen vorherrschen, konnte somit ein Förderkonzept gefunden werden, das auch das moralische Dilemma eines Sponsorings einzelner Schüler*innen umgeht.
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				Das Dzowoe-Projekt
Besonders gespannt waren wir natürlich auf das Dzowoe-Projekt. Sabrina und Christian staunten nicht schlecht über das, was Jayaliila da innerhalb eines Jahres auf die Beine gestellt hatte. Die Produktionsräume sind mit allem notwendigen Equipment ausgestattet, es wird mit Handschuhen und Maske gearbeitet, die Verpackungen und Labels sind professionell gestaltet und der Snack selbst…
Nun ja, der europäische Gaumen musste sich an Geschmack und Konsistenz erstmal gewöhnen. Bei allen Ghanaer*innen hingegen, denen wir im Laufe der Reise die Snacks zum Probieren gaben, stieß das Dzowoe auf eine enorm positive Resonanz. Sogar so positiv, dass die Managerin einer unserer Unterkünfte sofort eine Bestellung orderte und das Dzowoe zukünftig an die dortigen Gäste verkaufen möchte. Wir selbst ließen es uns natürlich auch nicht nehmen, gleich eine Großbestellung – die wir in eigener Handarbeit anfertigten – mit nach Deutschland zu nehmen.
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				Unser diesjähriger Besuch an der C. Academy war, wie auch die vergangenen Besuche, extrem bereichernd. Wir konnten viele Themen mit der Schulleiterin besprechen, aber auch für das Private blieb Zeit. Im Nachgang hatten wir das gute Gefühl, unsere Beziehung zu Jayaliila durch unseren Besuch noch weiter vertieft und gefestigt zu haben. Die gegenseitige Wertschätzung, der Respekt für das Geleistete und die Dankbarkeit für die Unterstützung waren deutlich wahrnehmbar.

Und so verabschiedeten wir uns nur sehr ungern von unserer Gastgeberin, die uns erneut einen wunderbaren Aufenthalt an der C. Academy bereitete.					
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				Am 04.03.23 fand unsere diesjährige Frühjahrs-Mitgliederversammlung statt. Da wir lediglich zu fünft waren, trafen wir uns bei Sabrina und Christian zu Hause. Nach Kaffee und Waffeln galt es eine umfangreiche Liste an Tagesordnungspunkten zu besprechen. Auch Mary, eines unserer neuesten Mitglieder wurde via Zoom aus London dazugeschaltet, um mit uns noch ein paar Fragen für den anstehenden Projektbesuch zu besprechen.
Insgesamt war es einmal mehr ein effektives und lohnendes Treffen, bei dem vieles besprochen und einige Weichen für die Zukunft gestellt werden konnten.
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				Aus der Not geboren stellen die Online Spendenevents mittlerweile einen festen Bestandteil des jährlichen plietsch-Kalenders dar.

Nach einer Home-Tombola im ersten Corona-Sommer 2020, sowie einem Weihnachtsbingo und einem Benefizbingo in den vergangenen beiden Wintern war es an der Zeit für neue kreative Ideen, die schlussendlich im Großen plietsch Online Pub-Quiz resultierten.
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				Am 15.02.23 war es dann endlich soweit. Um 19:30 Uhr begrüßten Fabian und Christian die Teilnehmer*innen und führten diese anschließend durch fünf abwechslungsreiche und spannende Quizrunden.
Die vielen Stunden an Vorbereitung, die die beiden in den Wochen zuvor investiert hatten, sowie die ausgeklügelte Technik, die zum Einsatz kam setzen neue Maßstäbe in Punkte Online-Events. Während das Quiz wie gewohnt über Zoom stattfand hatte zudem jede*r Teilnehmer*in das Smartphone parat, über welches die Antworten übermittelt wurden.
Nach zwei kurzweiligen Stunden, in denen das Allgemeinwissen und die Schnelligkeit der Teilnehmenden immer wieder aufs Neue auf die Probe gestellt wurde fanden sich schließlich fünf glückliche Gewinner‘*innen, die mit Gutscheinen für köstlichen Kaffee, ein leckeres Frühstück in Emmas Konditorei und Deli, einen Kurs im Waldbaden und eine Online-Drogerie ausgestattet wurden.
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				An dieser Stelle möchten wir uns nochmal ganz herzlich bei allen Teilnehmer*innen für die großzügigen Spenden und das unfassbar positive Feedback bedanken. 960€ sind zusammengekommen und machen das Online Pub-Quiz somit zu unserem bisher erfolgreichsten Online-Spendenevent.
Ganz lieben Dank auch an Emmas Konditorei und Deli für die Unterstützung.
Bei dieser Resonanz steht einer zweiten Runde wohl nichts im Wege 
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				Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende und es lässt sich bereits erahnen, dass uns auch das kommende Jahr wieder vor die ein oder andere Herausforderung stellen wird. Die Corona-Pandemie, der Krieg in der Ukraine und die damit in Zusammenhang stehenden weltweiten Lieferengpässe ziehen nicht nur in Deutschland eine fortschreitende Inflation nach sich. Auch Ghana ist stark von diesen Mechanismen betroffen. So lag die Inflationsrate im Oktober 2022 bei unglaublichen 40,4%*. 
Man muss kein Wirtschaftsweiser sein um vorauszusehen, was dies für die C. Academy in Bezug auf die Schulgebühren bedeutet. Klar: Bildung ist wichtig. Aber Essen und Trinken eben auch. Und wenn man sich nur eines von beidem leisten kann…
Die finanzielle Situation vor Ort bleibt angespannt und die Arbeit von plietsch e.V. demnach weiterhin ein wesentlicher Faktor bei der Finanzierung der Schule.

Trotzdem gibt es gute Gründe hoffnungsvoll und mit Vorfreude auf das kommende Vereinsjahr zu blicken.
Nicht nur, weil plietsch e.V. und die C. Academy bereits seit nunmehr 5 Jahren erfolgreich zusammenarbeiten. Auch das Dzowoe-Projekt, welches Jayaliila ins Leben gerufen hat und von dem wir uns zusätzliche Einnahmen zur Finanzierung der Schule erhoffen stimmt uns positiv.
Zudem ist ein neues Online-Spendenevent in Planung, mit welchem wir alles bisher Dagewesene noch übertreffen wollen. Und der nächste Besuch an der C. Academy durch zwei unserer Mitglieder nimmt Gestalt an. Sobald es zu diesen Projekten konkretes zu Berichten gibt, lest ihr es natürlich zuerst hier.

Wir hoffen, ihr bleibt uns gewogen und bedanken uns auch dieses Jahr wieder bei allen Spender*innen, Freund*innen und Mitglieder*innen von plietsch e.V. Nur aufgrund eurer aller Hilfe und Unterstützung ist plietsch e.V. möglich.
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				Und ein besonderer Dank geht raus an unseren Vorstand. Was Sabrina, Marlene und Thomas dieses Jahr geleistet haben, wie viel Zeit sie neben Beruf und Alltagsleben in diesen Verein stecken ist wirklich bemerkenswert und motiviert hoffentlich andere, sich auch (wieder) aktiv zu engagieren bzw. dabei zu bleiben.
Wie ihr wisst, sind wir immer auf der Suche nach motivierten Helfer*innen im Kleinen wie im Großen. Wenn ihr also Lust habt uns – wie auch immer – zu unterstützen, meldet euch gerne bei uns. 
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				Wir wünschen euch eine entschleunigte und geruhsame Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.
Liebe Grüße,
eure Plietschies
* (Quelle: https://www.reuters.com/article/ghana-economy-inflation-idUSKBN2RZ0ZG)
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				In diesem Jahr konnte die C. Academy den ersten Schritt in Richtung „Hilfe zur Selbsthilfe“ machen. Bereits Anfang des Jahres trat Jayaliila mit der Idee an uns heran, einen Snack aus ihrer Heimatregion produzieren und an Supermärkte, Malls, etc. verkaufen zu wollen. Der Snack nennt sich „Dzowoe“ und besteht u.a. aus Erdnusspaste, Erdnussstücken, Gewürzen, Zucker, Wasser und einigen weiteren Zutaten. Diese werden zusammengerührt, durchgemixt und zu Kugeln gerollt. Jayaliila presst sie anschließend noch, bevor sie als kleine Portionen in Tütchen oder größeren Portionen im Glas verkauft werden sollen.
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				Wir diskutierten das Projekt in unserer Frühjahrsversammlung und beschlossen, den Hauptteil der voraussichtlichen Kosten zu übernehmen, da wir zum einen Jayaliilas Engagement unterstützen möchten und nach Rücksprache mit ihr, eine gute Chance in dem Projekt sehen, mittelfristig zusätzliche (und dringend benötigte) Extraeinnahmen zu generieren.
Jayaliila startete auch gleich mit der Umsetzung und schaffte die räumlichen, infrastrukturellen und hygienischen Voraussetzungen, um mit der Produktion beginnen zu können. Unsere Spenden in Höhe von 2500€ flossen u.a. in eine Mühle, in der die Zutaten gemixt und gemahlen werden. Zudem finanzierten wir die Zutaten selbst, die Verpackung und die Transportkosten.
					

						

				

				
				
					
			
			
				[image: ]
			

			
				[image: ]
			

		

		

				

				

				
				
								
				Im Anschluss erarbeiteten wir zusammen mit Jayaliila einen ersten Businessplan, bevor sie mit der Produktion des Snacks begann. Die ersten Chargen sind auch bereits produziert und verpackt. Nun müssen noch einige Maßgaben der Supermärkte u.a. Verkaufsstellen erfüllt werden. Hierzu zählt z.B. die Anschaffung eines Hygienezertifikats, die Generierung eines Barcodes zur Produkterkennung oder die Auflistung der Inhaltsangaben auf den Gläsern (Nutrition List). Einige dieser Vorgaben wurden bereits umgesetzt. Bei der Durchführung des Projekts wird Jayaliila von ihrer Tochter unterstützt, die sich u.a. auch um die Zusammenarbeit mit möglichen Verkaufsstellen kümmert.
In diesem Zusammenhang fanden bereits Gespräche mit möglichen Absatzorten statt, wobei sich aktuell ein Supermarkt, eine Mall und ein Luxushotel als vielversprechendste Partner herauskristallisieren. Wir drücken die Daumen, dass die Kooperationen zustande kommen und möglichst zeitnah mit dem Verkauf begonnen werden kann.
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				Als Verein liegt unsere Prämisse natürlich weiterhin in der Unterstützung von Bildungseinrichtungen. Da wir aber mittlerweile verstanden haben, dass die C. Academy ohne unsere Spenden sehr wahrscheinlich nicht mehr existieren würde, musste überlegt werden, wie wir die Schule unabhängiger von unserer Hilfe machen können. Dabei erschien uns das Dzowoe-Projekt als eine durchaus vielversprechende und hoffnungsvolle Möglichkeit, einen ersten Schritt in diese Richtung zu gehen.
Wir haben beschlossen, dem Projekt nun etwas Zeit zu geben um anlaufen zu können. Nächstes Jahr im September soll dann ein erstes Resümee gezogen werden, ob durch den Verkauf Gewinne generiert werden konnten. Bis dahin konzentrieren wir uns mit unseren Spenden wieder auf die Lehrergehälter und andere direkt bildungsbezogene Investitionen.
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				Zum dritten und letzten Mal für dieses Jahr waren wir mit unserem Stand wieder beim Initiativenflohmarkt am Else-Rauch-Platz vertreten. Diesmal hat sich unser Pavillon wirklich ausgezahlt, da es leider fast den ganzen Tag geregnet hat. Soll auch mal vorkommen in Hamburg 😉
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				Trotzdem fällt die Bilanz der diesjährigen Flohmarktsaison im Großen und Ganzen sehr positiv aus. Zum ersten Mal seit 2019 konnten wir wieder an drei Märkten teilnehmen, hatten meistens gutes Wetter, immer einen guten Platz und zudem viele interessierte Flohmarktbesucher*innen, die wieder Lust auf Klönen und Feilschen hatten.
So konnten wir in diesem Jahr (bis einschließlich September) durch den Verkauf von Sachspenden bisher 1800€ einnehmen!
Danke an die Spender*innen und natürlich an die Freiwilligen, die die Schätzchen unters Volk bringen.
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				Man mags kaum glauben, aber nun gibt es plietsch e.V. schon seit 5 Jahren!
Und dass musste natürlich gefeiert werden!
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				Am 10.09.2022 trafen wir uns daher zunächst im Restaurant LüttLiv in Hamburg-Barmbek im Kreise der ordentlichen Mitglieder*innen zu unserer Jahreshauptversammlung und besprachen die wichtigsten Themen der letzten und kommenden Monate.
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				Im Anschluss schlossen sich dann noch ein paar Freundinnen und Freunde des Vereins an, so dass wir gemeinsam die letzten Jahre Revue passieren ließen, klönten, aßen, tranken und einen schönen Nachmittag und Abend zusammen verlebten.
Danke an alle, die plietsch e.V. in den letzten 5 Jahren durch ihre Vereinsarbeit, ihre (Sach-) Spenden, das zur Verfügung stellen von Locations für Veranstaltungen, die Mithilfe bei Flohmärkten und und und unterstützt haben! 
Wir haben in dieser Zeit viel gelernt, viel investiert aber auch einiges erreicht. Ohne eure und unsere Unterstützung, würde es die C. Academy heute wohl nicht mehr geben.
Daher nochmal ein großes Dankeschön an alle Mitglieder*innen und Freund*innen des Vereins! Wir hoffen, ihr bleibt uns auch in Zukunft gewogen. Vielleicht sehen wir euch ja bei einem unserer nächsten Events. Die Planungen laufen bereits, ihr dürft gespannt sein 😉
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				Liebe Fans und Freunde des Vereins 😉
Am 31.07.22 startet für uns in die zweite Runde der Flohmarktsaison.
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				Kommt also gerne alle zum Initiativenflohmarkt am Else-Rauch-Platz  in Hamburg und bringt alle mit dir ihr kennt.
Von 10:00 – 16:00 Uhr sind wir am Start. Haltet einfach nach dem schönsten Stand Ausschau und kommt uns besuchen.
Wir freuen uns auf euch!
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				Wir nutzen die Vereinssoftware von easyVerein
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